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Прогноз синоптиков

В округе в рамках Всемирного дня борьбы с туберкулёзом  до 
середины апреля будет работать горячая линия.

Специалисты  заводоуковских отделений  Роспотребнадзора  
и Центра гигиены и эпидемиологии готовы проконсультировать 
обратившихся в вопросах этой болезни и её профилактики по 
телефонам: 8 (34542) 9-03-41, 9-03-45; 8 (34535) 2-01-70, 8 (904) 
492-92-30 и 8 (3452) 68-48-94.

• Губернатор Владимир Якушев, глава городского округа Александр Анохин и директор департамента 
образования и науки Алексей Райдер побывали в городском детском саду «Золушка», второй корпус 

которого требует ремонта. С вводом его в эксплуатацию дошкольное учреждение увеличится 
на четыре ясельные группы и примет ещё сотню ребятишек.

рабочий визит губернатора

Около 30 миллионов рублей 
задолжали жители округа Заво-
доуковскому ЖКХ за уже полу-
ченные услуги. А недополучив 
этих финансовых средств, ком-
мунальщики в свою очередь до-
пустили задолженность по на-
логам, бюджетному кредиту, не 
в полном объёме рассчитались 
с поставщиками энергоресурсов.

Александр Матвеев, руководи-
тель Заводоуковского ЖКХ, отме-

тил, что предприятие работает над 
взысканием неплатежей, но долж-
никам лучше всё-таки не тянуть с 
расчётами. Не отремонтирован-
ная своевременно по причине от-
сутствия средств коммунальная 
техника может привести к сбоям в 
привычном графике вывозки твёр-
дых и жидких отходов, а перепол-
ненные накопители и тех, и других 
отходов плохо пахнут.

Александр ПОнОмАРёВ

Проблема с душком
Все хотят получать качественные коммунальные и жи-
лищные услуги. Правда, не все рассчитываются за них 
вовремя.

Постановлением Правитель-
ства Российской Федерации уста-
новлен запрет на приобретение 
квартир у близких родственников 
в рамках подпрограммы «Обеспе-
чение жильём молодых семей» 
федеральной целевой програм-
мы «Жилище». По словам специ-

алиста комитета по жилищно-ком-
мунальной политике администра-
ции городского округа Ксении Пу-
щаровской, теперь нельзя приоб-
рести квадратные метры у жены, 
мужа, дедушки или бабушки, ро-
дителей, детей, братьев и сестёр. 

Алексей СЕВОСТЬЯнОВ

новые требования 
для молодых семей

Вступили в силу изменения в правила предоставления со-
циальных выплат на приобретение и строительство жилья.

А ещё импульс наведению по-
рядка в этой сфере придаст за-
конодательно определённая обя-
занность каждого гражданина 
России платить за образование 
и размещение отходов.

В Заводоуковском ЖКХ отме-
чают, что сегодня большинство 
жителей многоквартирных до-
мов оплачивает услугу вывоза, 
хранения или утилизации отхо-
дов (по крайней мере, эта услуга 

в платёжке прописана). А неко-
торые заводоуковцы, проживаю-
щие в частных домах, – нет, хотя 
отходы производят точно так же.

Если плата за отходы станет 
обязательной для всех без ис-
ключения жителей округа, может 
быть, тогда частники довезут их 
до полигона, а не вывалят в бли-
жайшем лесу?

Александр ПОнОмАРёВ

И среда станет чище
Неразбериха в сфере обращения с отходами уйдёт, когда в 
Тюменской области определят регионального оператора.

Как сообщил Алексей Полов-
ников, исполняющий обязанно-
сти лесничего Заводоуковского 
лесничества, нарушения правил 
пожарной безопасности в лесах 
выявлены у всех: десять прото-
колов он составил на ЗАО «За-
грос», один – на «Переработку» 
и два – на «Сибжилстрой». Ле-
созаготовители вовремя не вы-
везли заготовленную древесину 

или не сожгли порубочные остат-
ки, а оставленные в кучах сучки 
не опахали минерализованной 
полосой. Высохшая древесина 
и порубочные остатки создают 
повышенную угрозу и пожарную 
опасность. Лесные пожары, кото-
рые могут возникнуть на лесосе-
ках с невывезенным пиловочни-
ком и сучьями, тушить сложнее.

Александр ПОнОмАРёВ

Контролёры не спят
Лесники, завершая освидетельствование лесосек, проверили 
крупных арендаторов, заготавливающих лес в нашем округе.

Ранним утром сообщение о 
возгорании поступило на пульт 
диспетчера 93 пожарно-спаса-
тельной части. На место вы-
двинулись три боевых расчё-
та. Когда огнеборцы прибыли 
на место, огонь уже охватил 
дом, веранду, гараж, дровяник 

и баню. Спасателям удалось 
полностью потушить пожар и 
отстоять у огня ещё два сосед-
них домовладения. Предвари-
тельная причина пожара – ава-
рийный режим работы электро-
оборудования.

Андрей КОРОСТЕЛёВ

Проводку давно проверяли?
В недавнем пожаре в Новолыбаево, к счастью, никто не по-
страдал. Но возгорания могло бы не случиться, если бы...

Во время рабочей поездки в Заводоуковск  
губернатор Владимир Якушев  побывал на 
сельхозпредприятиях округа, посетил уч-
реждения социальной сферы, которые тре-
буют капитального ремонта.   

Вместе с директором департамента агропро-
мышленного комплекса Владимиром Чеймето-
вым и главой городского округа Александром 
Анохиным он посетил как строящиеся объекты 
АПК, так и крепкие сельскохозяйственные фир-
мы округа. В числе последних – ООО «Согласие». 
По словам губернатора, это сельхозфирма – яр-
кий пример тому, как  нужно развивать производ-
ство.   «Согласие» – предприятие замкнутого цик-
ла (свои сырьё, переработка и сбыт). С реализа-
цией продукции проблем тоже не возникает: кол-
баса, мясо, мясные полуфабрикаты поступают 
в фирменную розничную сеть по всей области.

Директор предприятия Павел Подойников в бли-
жайшие годы хочет  довести поголовье свиноком-
плекса с 64 до 100 тысяч. И сделать это намерен 
без чьей-либо помощи – на собственные сред-
ства. Однако Павел Петрович считает, что одной 
свининой покупателей уже не удивишь, поэтому 
в будущем задумывает разводить и крупнорога-
тый скот. Возможно, он занялся бы этим и сей-
час, но свободных земель в округе не хватает…

С этой же проблемой столкнулся директор кре-
стьянского хозяйства «Дружба-Нива» Иван Шиш-
канов. Предприятие в деревне Дроновой с каж-
дым годом  увеличивает объёмы продаж семен-
ного картофеля и зерна. Кроме второго хлеба, мо-
лодой предприниматель  хотел бы выращивать 
морковь и  лук... Как быть с нехваткой сельхоз-
угодий?  Этот вопрос губернатор поручил решить 
главе городского округа. Александр Анохин поо-
бещал, что обязательно найдёт выход из сложив-
шейся ситуации, возможно за счёт межмуници-
пальной кооперации –  заимствования земель у 
соседних районов.

Но вернёмся в  «Дружбу-Ниву». Здесь Влади-
мир Якушев осмотрел  комплекс по   предпродаж-
ной подготовке картофеля и овощей, мощность 
которого порядка 300 тонн в смену. Иван Шиш-
канов  рассказал, что свою продукцию крестьян-
ское хозяйство отправляет на Тюменский Север, 
в Курган, Омск, Челябинск и даже в Краснодар-
ский край. Так, наш картофель в 2014-м ели спорт-

смены в олимпийском Сочи. По словам директо-
ра предприятия, нареканий к продукции не было. 
Губернатора порадовало, что на таком производ-
стве, где труд не из лёгких,  работает много моло-
дёжи и что «Дружба-Нива» охотно принимает на 
практику студентов аграрного университета Се-
верного Зауралья – и это тоже пример тому, где 
брать квалифицированные кадры. 

Глава области заглянул на строительную пло-
щадку цеха по переработке индейки в «Пурагро-
уке». Инвестор, директор омской фирмы «Абсо-
лют-Агро» Николай Колокольников, заверил гу-
бернатора, что тюменцы смогут отведать дели-
катесный продукт уже через год. Проектная мощ-
ность заводоуковской линии – две тысячи голов 
индейки в смену. Общий объём инвестиций со-
ставил 280 млн рублей. Цех войдёт в состав стро-
ящегося перерабатывающего комплекса в селе 
Юргинском. Комплекс готов на 74%.

На заводе по производству овощной сетки Вла-
димира Якушева встречал  предприниматель 
Александр Кураш. К слову, рабочая поездка гу-
бернатора в Заводоуковск и началась с торже-
ственного открытия  второй очереди предприя-
тия. Теперь, кроме мешков в рулонах, завод на-
чал выпускать сетку-мешок на завязках, которая 
должна быть  востребована фермерами, владель-
цами личных подсобных хозяйств и дачниками.

Помимо сельхозпредприятий, Владимир Яку-
шев побывал  в учреждениях социальной сфе-
ры округа – областной больнице № 12 и дет-
саду «Золушка». Дошкольному учреждению, 
вернее его второму корпусу, нужен капиталь-
ный ремонт. По словам главы округа Алексан-
дра Анохина,  число малышей в городе растёт 
и детские сады уже не могут вместить всех ре-
бят младшего дошкольного возраста. 

В областной больнице № 12 губернатор  осмо-
трел детское и инфекционное отделения, род-
дом и пищеблок.  Главный врач Павел Апостолов 
рассказал главе области, что больничные корпу-
са построены в 80-х годах прошлого века  и с тех 
пор  не ремонтировались. Владимир Якушев со-
гласился с тем, что учреждения социальной сфе-
ры необходимо приводить в нормативное состо-
яние и пообещал решить вопрос с проведением 
капремонта безотлагательно. 

Ольга мЯСнИКОВА
Фото Андрея Коростелёва

Когда бизнес-идеи 
не только на бумаге
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в аДМинистраЦии гороДского округа

к свеДениЮ завоДоуковЦев

ПрограММа в Действии

• надежда Ладыгина, зоотехник-селекционер ООО «Першино», 
считает, что за лето в животноводческих помещениях хозяйства 

необходимо отремонтировать ворота, системы вентиляции 
и поения коров.

Администрация Заводоуковского городского округа информирует о прода-
же нежилого помещения общей площадью 187,8 кв.м (по техническому паспорту 
№№ 30,31,32,33,34,35,36,37,38,39,40,41,42,43,44,45,46,47,48,49), кадастровый но-
мер 72:08:0105004:1215, расположенного на 2-м этаже здания по адресу: г. Заводо-
уковск, ул. Первомайская, 9, арендатору муниципального имущества ООО «АВК-
Технологии», использующему преимущественное право на приобретение арендуе-
мого имущества в соответствии с Федеральным законом № 159-ФЗ от 22.07.2008г.  

Рыночная стоимость отчуждаемого имущества составляет 2 408 000,00 руб. 
Имущество реализуется с рассрочкой оплаты посредством ежемесячных выплат 
сроком на 8 лет.

Комитет имущественных отношений администрации 
Заводоуковского городского округа сообщает о том, что

6.06.2017 года в 14.00 проведён аукцион по продаже права на заключе-
ние договоров аренды земельных участков:  

- земельный участок, расположенный по адресу: Тюменская область, Заво-
доуковский район, с. Новая Заимка, ул. Солнечная, 20, площадью 1500 кв.м 
предоставлен в аренду победителю торгов Ярковой О.О. с годовой арендной 
платой 100 000,00 руб.;

- земельный участок, расположенный по адресу: Тюменская область, За-
водоуковский район, п. Лебедёвка, ул. Ленина, 5, площадью 2335 кв.м пре-
доставлен в аренду единственному участнику торгов ООО «СИПЭК» с годо-
вой арендной платой 5607,74 руб.;

- земельный участок, расположенный по адресу: Тюменская область, Заводо-
уковский район, д. Нижнеингал, 100 метров севернее жилого дома д. Нижнеин-
гал, ул. Луговая, 1а, площадью 2000 кв.м предоставлен в аренду единственно-
му участнику торгов Рамазанову А.Ф. с годовой арендной платой 6000,00 руб.;

- по земельному участку, расположенному по адресу: Тюменская область, 
Заводоуковский район, с. Семеново, ул. Центральная, 33а, аукцион признан 
не состоявшимся ввиду отсутствия допущенных участников.

Деревянный пешеходный мо-
сток через реку Ук сооруди-
ла бригада, большей частью 
состоящая из членов терри-
ториального общественного 
самоуправления «Альянс».

Этот мосток теперь – кратчай-
ший путь, которым пользуются 
многие заводоуковцы, если им 
нужно попасть из переулка Второ-
го Речного на улицу Малую Школь-
ную. Кроме того, по нему идут лю-
ди из Падуна и залинейной ча-
сти города на машзавод, в Заво-
доуковское ЖКХ, ДРСУ, полицию 
или паспортный стол, на службу в 
храм. Кстати, мостик – это наказ из-
бирателей депутату окружной ду-
мы Николаю Плоскову.

Нина Протвинь, председатель 
ТОС «Альянс» и одновременно по-
мощник депутата Плоскова, рас-
сказала, что восстанавливать дан-
ный мостик приходится практиче-
ски каждый год после половодья. 

в интересаХ гороЖан

Переправа, переправа...
Вот и в этом году столбики на 
опоры нехитрого перехода тосов-
цы заготовили, когда разбирался 
старый дом на улице Щорса, а су-
хую доску пятидесятку пожертво-

вал горожанин с улицы Вокзаль-
ной, разбиравший старые над-
ворные постройки.

Александр ПОнОмАРёВ
Фото автора

Свыше 90 % заводоуковцев регулярно опла-
чивают взносы на капитальный ремонт жи-
лья. На собранные средства в городском 
округе уже начались работы по восстанов-
лению жилого фонда.

О том, какие многоквартирные дома попали в 
программу капитального ремонта на 2018-2020 го-
ды, на недавней встрече с общественностью горо-
да рассказала Татьяна Хохлова, главный специа-
лист комитета по жилищно-коммунальной полити-
ке администрации округа.

Региональная программа капремонта работает с 
декабря 2014 года. В неё включены все многоквар-
тирные дома (не попало в программу жильё, при-
знанное аварийным и подлежащим сносу и в кото-
ром имеется менее, чем три квартиры). В 2015 году в 
округе в план капитального обновления попал толь-
ко один дом в Лебедёвке. В прошлом году в нём по-
меняли систему электроснабжения, а нынче должны 
отремонтировать водопровод, отопление и крышу.

Помимо дома в Лебедёвке, в 2017 году отремон-

тировать нужно будет ещё десять многоквартир-
ников: два – в Новолыбаево, три – в Новой Заим-
ке, один – в Щучьем и в Заводоуковске по одному 
– на улицах Черняховского, Республики, Дзержин-
ского и Остановочном пункте 2232. 

С 2018 по 2020 годы в региональную программу 
капитального ремонта включены уже 217 домов, в 
которых по необходимости обновят либо подваль-
ные помещения, крыши, либо фасады, устранят 
дефекты или усилят фундаменты, восстановят 
гидроизоляцию основания дома, либо отремон-
тируют системы газо-, электро-, холодного и горя-
чего водоснабжения, водоотведения и отопления.

Для разработки проектно-сметной документации 
предстоящих капремонтов собственникам жилья в 
многоквартирниках нужно предоставить в админи-
страцию округа технический паспорт на дом. Теле-
фоны для связи – 9-01-96 и 9-01-27.

Сумма, выделяемая на капитальный ремонт до-
мов, будет зависеть от быстроты реагирования про-
живающих в них жильцов.

Александр ПОнОмАРёВ

Летом начинаются ремонты

АО «Тюменьэнерго» даёт возможность подать заявку на технологическое присоединение 
к электрическим сетям компании через Интернет. Решить проблему электрификации участка 
или дома без очередей позволит интерактивный сервис «Личный кабинет». 

На официальном сайте компании «Тюменьэнерго» www.te.ru жители Тюменской области могут по-
дать заявку на технологическое присоединение энергоустройств, не отходя от компьютера. Здесь 
же размещены подробные инструкции и порядок подключения к сетям компании, а также указаны 
контакты центра обслуживания клиентов, компетентные специалисты которого ответят на любой во-
прос. Завести личный кабинет на сайте «Тюменьэнерго» просто – из документов потребуется толь-
ко паспорт и СНИЛС.

Энергетики напоминают, что строительный сезон уже начался, и количество людей, которые об-
ращаются в центр обслуживания клиентов, с каждым днём увеличивается. Традиционно основная 
волна приходится на май, и специалисты ЦОК отмечают, что в этом году посетителей почти в два 
раза больше, чем в 2016. Избежать долгого ожидания в очереди и помогут интерактивные сервисы. 

Для того, чтобы подать заявку через портал, необходимо заполнить электронную форму и прило-
жить сканированные копии паспорта и свидетельства о регистрации земельного участка (либо ино-
го правоустанавливающего документа) и план его расположения. Ещё один плюс: пользователь мо-
жет выбрать удобный для него способ получения договора – «Почтой России» или непосредственно 
в центре обслуживания клиентов. После подачи заявки весь процесс согласования договора мож-
но будет отследить в личном кабинете, а о его готовности заявителя уведомят, также согласно вы-
бранного им способа оповещения.

Важно отметить, что в течение 30 дней с момента получения проекта договора необходимо на-
править подписанный оригинал по почте или передать лично в центр обслуживания клиентов. До-
говор считается заключённым с даты поступления подписанного заявителем экземпляра договора 
в сетевую организацию, если же через два месяца после направления потребителю документы не 
вернутся к специалистам, компания имеет право аннулировать заявку.

ОСТОРОЖнО, ВЫСОКОЕ нАПРЯЖЕнИЕ!
В период летних школьных каникул жителей области просят проявить повышенное внима-

ние к вопросам детской безопасности. В целях профилактики случаев электротравматизма 
специалисты Южного ТПО филиала АО «Тюменьэнерго» «Тюменские распределительные се-
ти» напоминают, что любой энергообъект является зоной повышенного риска.  

Электрический ток, пожалуй, самая скрытая из всех опасностей. Не понимая в полной мере угро-
зы, которую несёт в себе любое энергооборудование, дети могут устраивать игры в непосредствен-
ной близости от трансформаторных подстанций и линий электропередачи. 

Вниманию родителей! Объясните детям опасность тока, запретите им играть вблизи энергообъ-
ектов, заходить на территорию подстанций, проникать в распределительные пункты, силовые щит-
ки. Это запрещено! На энергообъектах есть специальные знаки, предупреждающие об угрозе пора-
жения током. Пренебрегать этими знаками, а тем более снимать их – недопустимо! 

Опасно находится в охранной зоне ЛЭП на расстоянии ближе 4 метров от крайних проводов. 
Нельзя прикасаться к провисшим или лежащим на земле проводам и подходить к ним ближе чем 

на 10 метров.
Несоблюдение правил безопасности связано с реальным риском для жизни! 
Просим заводоуковцев при обнаружении оборванных проводов и других нарушений вблизи энер-

гообъектов немедленно сообщать по телефону 8 (34542) 2-23-37.
Игорь мАТЦ, начальник ОТПИВК 

У зоотехника-селекционера 
Першинской молочнотовар-
ной фермы Надежды Лады-
гиной  работы прибавилось, 
ведь полгода назад в хозяй-
ство завезли ещё 300 поро-
дистых «иностранок»…

 В перечне обязанностей На-
дежды Неофидовны  – учёт пле-
менной работы в хозяйстве, бони-
тировка животных (иными слова-
ми, оценка породных и продуктив-
ных качеств коров, отбор лучших 
из них для дальнейшего племен-
ного использования). Кроме того, 
специалист следит за выращива-
нием ремонтного молодняка, кон-
тролирует  искусственное осе-
менение коров и нетелей,  еже-
месячно учитывает  продуктив-
ность скота. И надо отметить, что 
во всём у Надежды порядок, что 
напрямую сказывается на произ-
водственных показателях. 

Так, благодаря хорошей селек-
ционно-племенной работе за про-
шлый год в хозяйстве получили 
по 82 телёнка на сотню маток. 
Сохранность молодняка крупно-
го рогатого скота составила 99%. 
Продуктивность коров за полуго-
дие на Першинской молочното-
варной ферме поднялась в сред-
нем с 20,5 до 26 килограммов, 
что обеспечило увеличение про-
изводства молока с 14 до 21 тон-
ны в сутки. А это значит, что пер-
шинцы уже в текущем году могут 
получить более 10 000 килограм-
мов молока на фуражную корову 
(в 2016 году этот показатель был 
7 104 кг).

– Чтобы животноводческая 

ферма давала максимальную 
отдачу, мы пригласили десятки 
специалистов из разных угол-
ков страны, – говорит директор 
ООО «Першино» Гарик Степа-
нян, – предоставили им благо-
устроенное жильё, положили хо-
рошую зарплату. Это себя оправ-
дало. Среди высококвалифици-
рованных специалистов и такие, 
как Надежда Ладыгина – корен-
ная жительница Першино, чело-
век ответственный и надёжный… 

По словам Н. Ладыгиной, в на-
чале 90-х годов прошлого столе-
тия, когда она впервые пришла 
на ферму телятницей, был страх 
– а вдруг не получится. Опасения 
оказались напрасными. Работа-
ла Надежда дояркой, техником 
по искусственному осеменению 
животных, бригадиром, помощ-
ником главного зоотехника хо-
зяйства, а сегодня вот – зоотех-
ником-селекционером. 

– Я теперь и не представляю 
своей жизни без моих любимых 
подопечных. Знаю практически 
всё о каждой корове: её сильные 
и слабые стороны и, используя 
это, решаю, как добиться мак-
симальной отдачи молока, по-
лучить здоровый приплод. На 
ферме сейчас 750 высокоудой-
ных коров голштинской породы. 
За ними мы ведём постоянный 
контроль с помощью компьюте-
ра. Но мне надо видеть каждую 
бурёнку своими глазами. Так что 
сидеть без дела времени нет, – 
подытоживает наш разговор На-
дежда Ладыгина. 

Борис СОКОЛОВ
Фото автора

на рабочеМ Месте

Пошло дело на лад, 
и сам ему рад

• В Заводоуковске особенно рады мосточку через Ук прихожане 
церкви Георгия Победоносца, большей частью люди пожилые. 

Хотя и молодёжь с удовольствием экономит время, 
сокращая через мостик свой путь.


